

# NETWORKS

## Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Sambut Bulan Suci Ramadhan Bersama Anak Panti Asuhan Perbatasan

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.NETWORKS.CO.ID](http://NUNUKAN.NETWORKS.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 23:08



*Foto Bersama Sekaligus Penyerahan Bingkisan*

Nunukan-Bertempat dipanti asuhan Ruhama yayasan aisyiah Jl.Pangeran antasari, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara, dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan personil Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung melaksanakan ajangsana kepantiasuhan yang ada diperbatasan, Sabtu(18/03/2023)

Kegiatan diawali dengan tarian sambutan dari anak-anak Panti Asuhan Ruhama yayasan aisyiah dan sambutan dari para pengurus panti asuhan.

Dalam sambutannya Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han, yang diwakili oleh Wadan Satgas Mayor Inf M. Sandy Helly Wijaya mengatakan ini merupakan salah satu wujud perhatian Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung terhadap anak-anak panti asuhan yang ada diperbatasan.



Ini juga merupakan wisata religi bagi personil Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung dalam menyambut bulan suci Ramadhan untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT, karena dibulan Ramadhan inilah pintu Rahmat akan dibuka sebesar-besarnya.

Semoga dengan adanya kehadiran Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung anak-anak lebih termotivasi untuk rajin belajar dan mengingatkan kepada anak-anak panti agar senantiasa terus berdo'a serta meningkatkan ketaqwaan kepada Allah S.W.T serta memegang teguh nilai-nilai agama, Kalian bisa dan pasti bisa menjadi apa yang kalian cita-citakan.



“Saya juga menyampaikan rasa terima kasih kepada panti asuhan Ruhama yayasan aisiyah yang telah mau bekerjasama dan juga telah menampung serta membina anak-anak dipanti sehingga mereka juga bersyukur kepada Allah S.W.T, karena masih banyak anak-anak usia sekolah yang tidak mendapat bimbingan dan pembinaan seperti anak-anak di panti tersebut,”Ujar Wadan Satgas(Penyon621/Mtg)